Die Europa-Union, Kreisverband Mayen-Koblenz besuchte als eine der ersten Gruppen mit 45 Teilnehmern das neue Gebäude der Europäischen Zentralbank (EZB) in Frankfurt/M (im Anhang erhalten Sie einige Fotos).

Die Europäische Zentralbank (EZB; englisch European Central Bank, ECB; französisch Banque centrale européenne, BCE) ist ein Organ der Europäischen Union. Sie ist die 1998 gegründete gemeinsame Währungsbehörde der Mitgliedstaaten der Europäischen Währungsunion und bildet mit den nationalen Zentralbanken (NZB) der EU-Staaten das Europäische System der Zentralbanken (ESZB) siehe Foto.

Von 1998 bis 2014 war der Frankfurter Eurotower Sitz der Europäischen Zentralbank. Im November 2014 wurde der Sitz in den Neubau der Europäischen Zentralbank verlegt. Dieser wurde am 18. März 2015 nach vier Jahren Bauzeit im Frankfurter Stadtteil Ostend eröffnet.

Der EZB-Neubau entstand nach einem Entwurf des Architekturbüros **COOP HIMMELB(L)AU aus Wien** auf dem 120 000 m² großen Gelände der ehemaligen Großmarkthalle.

In einem 90 minütigen anspruchsvollen Vortrag erfuhren wir den Aufbau, Struktur und Zielsetzung (Preisstabilität) der EZB mit ca 2.500 Mitarbeiter in den zwei Türmen mit 43 und 45 Etagen.

Unsere Veranstaltung endete im traditionsreichen "Äppelwoi-Viertel" in Frankfurt-Sachsenhausen bei Dauth-Schneider in der Klappergass.

Weitere Informationen über die EZB erhalten Sie unter www.ecb.europa.eu

Pressemitteilung folgt.

Mit freundlichen Grüßen Karl-Heinz Weingart